

375 vecinos de Lliçà d'Amunt recibieron lotes con productos frescos en Navidad

El Ayuntamiento de Lliçà d'Amunt ha informado que un total de 375 personas del municipio se beneficiaron durante las pasadas fiestas de Navidad del reparto de lotes de alimentos frescos. La entrega de los lotes estaba incluido en una campaña de recogida de alimentos que se llevó a cabo a lo largo del mes de diciembre y que se saldó con la recogida de 1.500 kilos de alimentos. La campaña contaba con el apoyo de escuelas e institutos, entidades y empresa locales. Incluso la entidad Caixabank realizó una portación de 2.500 euros en efectivo. La aportación económica municipal ha sido de otros 5.500 euros.

Integración urbana del soterramiento del AVE en Montmeló

La gestora de infraestructuras de Fomento, Adif, ha puesto en marcha las obras de integración urbana del soterramiento del AVE y de las líneas de cercanías en Montmeló. Las obras, que se realizarán en dos fases, la segunda de las cuales será ejecutada por el Ayuntamiento a cuenta de sus propios presupuestos, se llevarán a cabo en la zona entre las calles del Dr. Robert y Mogent y consistirán en la construcción de un talud de tierra con un camino que conectará la calle del Dr. Robert con la superficie soterrada a la altura de la calle Dr. Ferran. Esta integración contará también con la mejora del sistema de recogida de aguas pluviales, así como la finalización de la pantalla acústica entre el soterramiento y el viaducto del Congost.



Marina Escribano, portavoz ecosocialista.

ICV-EUIA de Mollet del Vallès asegura que la comunicación entre el equipo de gobierno y los partidos de la oposición es "mala". Los ecosocialistas consideran que la relación con el ejecutivo local ha empeorado mucho en el último año y que este deterioro está perjudicando a la ciudadanía porque las propuestas que surgen de la coalición "no son escuchadas ni tenidas en cuenta". Una consecuencia de este mal clima es el hecho de que cuando tan sólo faltan 15 días para que se celebre el pleno en el que debe de aprobarse el presupuesto para 2013, todavía no se les ha convocado a ninguna reunión previa ni se les ha hecho llegar ningún borrador del documento.

Aunque tan sólo quedan dos semanas para que se celebre el pleno de presupuestos, el equipo de gobierno de Mollet del Vallès (PSC-CiU) todavía no ha comunicado ni una línea de cómo se gestionarán las cuentas del consistorio este año. Desde la oposición los concejales de ICV-EUIA se muestran muy preocupados y aseguran que en un contexto de crisis como el actual lo más sensato sería bajar de la mano para hacer frente a los

vallès

problemas de financiación: "El alcalde debería dejar de mirar hacia la derecha y empezar a fijarse en la izquierda", comenta la concejal de la coalición, **Marina Escribano**, quien anima al alcalde a "ser más combativo y batallar por el municipalismo en lugar de hacerle el juego al PSC", refiriéndose a la deuda de la Generalitat con el Ayuntamiento que asciende a 8 millones de euros.

La coalición plantea una serie de medidas que consideran deberían de tenerse en cuenta a la hora de elaborar el presupuesto. Una de éstas es la aplicación del plan de ocupación y de activación económica que se presentó hace unos meses: "Apostamos por la racionalización del gasto pero dando prioridad a las políticas sociales", señala Escribano. En este sentido acusa al gobierno local de estar llevando a cabo una "destrucción encubierta" de los servicios. Ejemplo de ello es la reducción en un 50% del servicio de mediación, el cierre del Casal dels Petits, de La Nau o la recentralización de los Servicios Sociales, que según los ecosocialistas ha significado un incremento

XAVIER SOLANAS

Albert Segura

de las listas de espera que se han situado en 30 días de media.

ICV-EUIA considera que será "muy complicado" que pueda cumplirse el plan de ajuste que se fijó para poder optar al crédito del Estado para pagar a los proveedores. "Ellos parten de la premisa que habrá más ingresos y plantean una revisión de los contratos", explica Escribano, quien indica que la situación no hará posible que la actividad económica mejore y advierte que revisar o reducir los contratos podría acarrear nuevos conflictos: "Ya hemos visto lo que ha pasado con el servicio de limpieza o el de la recogida de residuos", apunta. El concejal de la coalición, **Antonio López**, también se expresa en este sentido y añade que lo primero que debería de revisarse es la "sobreestructura gerencial y política" del equipo de gobierno que "cuenta con 16 concejales con dedicación parcial".

Escribano reconoce que "ha habido un antes y un después" en la relación de la coalición con el alcalde **Josep Monràs**. Este punto de inflexión se encuentra en la polémica surgida alrededor del presunto intento del alcalde de subir el sueldo un 32% el verano de 2011. "Se han quedado estancados y deben de avanzar", comenta la ecosocialista. El concejal López apoya a su socia y asegura que "se trata de un problema personal que especialmente atañe al alcalde y al concejal **Josep Garzón**". López les acusa de rechazar las propuestas ecosocialistas de forma sistemática y de presentarlas posteriormente como propias. El ecosocialista pone como ejemplo la propuesta de subir el IBI en los pisos desocupados y que "a pesar de ser rechazado en un principio acabaron incorporando como suya".

LES FRANQUESES

Firmado el acuerdo entre el Ayuntamiento y la Policía Local

Los responsables del Ayuntamiento de Les Franqueses y los responsables sindicales de la Policía Local firmaron el pasado día 10 de enero el acuerdo que atiende las demandas que hacía el cuerpo policial ante el Consistorio. El colectivo de policías, afectado por la aplicación del aumento de la jornada laboral de los funcionarios decretada por el Gobierno de Rajoy, pedía poder alargar la jornada laboral media hora más al día y no tener que trabajar más días a lo largo del año. El incremento de horas a cumplir suponían 21 jornadas laborales. Finalmente se ha pactado hacerlo por un tiempo equivalente a 13 días. Los 8 días restantes los policías deberán trabajar. Los policías podrán decidir voluntariamente si hacen

una jornada de ocho horas extras de servicios planificados o de actuaciones concretas como controles de velocidad o de alcoholemia. El acuerdo firmado contempla mejoras de material como la incorporación de un vehículo policial adicional, la adquisición de chalecos antibalas o la compra de las nuevas emisoras de comunicación. También se harán las mejoras en las instalaciones solicitadas y se mejorará la gestión de algunos servicios. En cuanto a las indemnizaciones fijas para que los policías asistan a los juicios como testigos, la Policía Local ha cedido en el ajuste del Consistorio. Hasta ahora las horas retribuidas para hacer de testigos eran ocho y con el acuerdo pasarán a seis.